

中札内より元気いっばい!

北海道中札内高等養護学校 校長室より

第31号

令和5年1月30日(月)

中札内村のアイスクャンドルきれい

中札内村で、1月21～23日まで、アイスクャンドルが灯されました。小中学校を含む村民、そして中高養の生徒が作成したアイスクャンドルが道の駅に設置され、点灯された様子は、本当に幻想的できれいでした。

21日の設置作業時にはとても冷え込み、ろうそくの灯も簡単に点けることができない状況の中、実行委員会の方を中心に頑張っておられました。寒い中のホットドリンク提供には、普通科のコーヒーもコーヒー牛乳として提供され、集まった方々にホッと一息ついていただいていたいました。

十勝は今冬のイベント真っ最中。各地のイベントも盛り上がりそうです。



深川友貴さんからご連絡いただきました

先週、久しぶりに深川友貴さんからご連絡をいただきました。サッカーを指導するYくん(神奈川県立養護学校在籍)の成長についての報告と現在の深川さんの取組についてのお話を聞かせていただきました。

現役のサッカー選手を引退したのちも、インクルーシブな社会を目指して全国各地でご活躍の深川さん。いつも元気をいただきます。「子どもってさー、経験したり、出会った数で、どんな風に成長するか大きく変わるんだよねー」とおっしゃっていたことが印象的でした。

深川さんは、室蘭市出身のサッカー選手。室蘭大谷高時代から大活躍された方です。セレッソ大阪、コンサドーレ札幌などプロでの活動をされたのち、現在は様々な地域とかかわり、子どもたちのスポーツ活動等を支えています。



今も新たな取組を元気に頑張っている深川さん (R2年函館にて)



成田先生、お疲れさまでした

中札内本校の成田憲昭先生が、今シーズンで十勝スカイアースを引退することを決めました。成田先生がスカイアース入団を機に、平取養護から十勝に入り、4年間、サッカーの活動と学校での教員の仕事を両立して頑張ってきました。地域活動を大切にするスカイアースのチーム理念を大事に、学校でも地域との連携への意識を強くもって仕事してくださっています。今後も地域と学校をつなぐ存在として頑張してほしいと思っています。

(なお、前述した深川さんは、成田先生の退団についてもねぎらいの言葉をかけたくご連絡くださったようです) 4年間お疲れさまでした。これからもよろしくお願いします。

